



# "Brazilian Cultural Day"

## ブラジル文化を知って、楽しみましょう！

10月22日(土)、イーグレひめじで、国際交流ふれあい教室「"Brazilian Cultural Day" ブラジル文化を知って、楽しみましょう！」を開催し、11名が参加しました。講師はブラジル・サンパウロ州出身で、大学時代を姫路市の姉妹都市であるクリチバ市で過ごした遠田タチアナさんです。



講師のプレゼンテーションは、「ブラジルを知るクイズ」から始まりました。日本からは地球の裏側に位置する遠い国で、知っているようで知らなかったブラジルのことを楽しく学ぶことができました。

また、タチアナさんは大学時代を姫路市の姉妹都市であるパラナ州クリチバ市で過ごしていたので、クリチバ市についても教えてもらいました。クリチバ市を代表する動物はカピバラで、市内の公園で日向ぼっこをしている姿をよく目にすることができます。



最後には簡単なポルトガル語のミニ講座があり、あいさつや自己紹介、数の数え方も教わりました。

盛りだくさんの内容で、あっという間に時間が過ぎていきました。参加者からもたくさんの質問があり、さらにブラジルやクリチバ市について知ることができました。

